

16.09.2019 - 13:01 Uhr

## Un handicap, aucune limite : Pro Infirmis s'engage pour la participation politique des personnes en situation de handicap et soutient celles qui se portent candidates à des fonctions politiques

Zurich (ots) -

Pro Infirmis lutte contre la discrimination des personnes en situation de handicap. Elle s'engage pour leur inclusion et leur autodétermination. Dans cet esprit, elle soutient les personnes candidates à des élections politiques, car le surcroît de frais et de travail lié à un handicap ne doit pas être un frein à la participation politique. Une campagne électorale demande beaucoup de temps et d'argent, a fortiori lorsqu'on est atteint d'un handicap. « Mes amis m'aident à glisser les prospectus dans les boîtes aux lettres, car pour moi, c'est mission impossible », témoigne Manuela Leemann, vice-présidente de Pro Infirmis et candidate au Conseil national sur une liste PDC du canton de Zoug.

Par leur action politique, ces candidates et candidats contribuent au développement d'une politique sociale qui tienne compte des besoins des personnes en situation de handicap dans tous les domaines de la vie. Christian Lohr par exemple, vice-président de Pro Infirmis, représente le PDC thurgovien au Conseil national depuis huit ans et brigue un troisième mandat. Dans son interpellation « Rien sur nous sans nous », adressée au Conseil fédéral en septembre 2017 déjà, il exigeait que les personnes en situation de handicap participent aux discussions et aux décisions les concernant. A l'heure actuelle, on est loin du compte. Par exemple, en 2017, l'Office fédéral des transports a publié sa stratégie de mise en oeuvre des prescriptions de la loi sur l'égalité pour les handicapés dans le transport ferroviaire. Treize ans (!) après l'entrée en vigueur de la loi, cette stratégie a été élaborée sans consulter les personnes concernées ni leurs organisations. Cela est inacceptable. C'est pourquoi Pro Infirmis, plus grande organisation spécialisée du handicap en Suisse, encourage les personnes intéressées à prendre part au débat politique comme des citoyens à part entière.

Nous pensons ici aux personnes en situation de handicap candidates aux élections fédérales, mais nous sommes prêts aussi à soutenir celles qui se présentent à des élections cantonales ou communales. Par ailleurs, Pro Infirmis tient à remercier tous les politiciens sans handicap qui s'engagent pour la cause des personnes handicapées et oeuvrent en faveur d'une politique nationale du handicap qui soit cohérente. Notre soutien financier est cependant réservé aux candidates et candidats avec handicap

Informations complémentaires pour les personnes intéressées :

Urs Dettling, chef du département Politique sociale et Organisation

faîtière

urs.dettling@proinfirmis.ch, 058 775 26 70

Benoît Rey, chef du département Prestations de services Suisse

romande et Tessin

benoit.rey@proinfirmis.ch, 058 775 30 88

Renseignements d'ordre général :

Susanne Stahel, cheffe du département Communication et Récolte de fonds

susanne.stahel@proinfirmis.ch, 058 775 26 77